



LOS CAPITALES

EDGAR GONZÁLEZ MARTÍNEZ

Nadie en Estados Unidos -ni en el mundo- cree que el acuerdo presupuestario alcanzado por el Congreso estadounidense para evitar el "precipicio fiscal" logrará reducir de forma importante el déficit público. Y es que la mayoría de los indicadores bursátiles siguen perdiendo espacios, y los analistas prefieren ver el futuro de la economía basándose en "las solicitudes de desempleo", "el índice de perspectivas del consumidor de RBC", "los recortes de empleo de Challenger" y "las ventas de vehículos".

En Europa, las bolsas cotizan mayormente en rojo, ante el temor de que el acuerdo presupuestario alcanzado en Estados Unidos pueda no ayudar a reducir de forma destacada el déficit de la primera potencia mundial, lo que podría tener efectos negativos sobre la economía a nivel global. En la plaza de Londres, a media sesión, el selectivo londinense FTSE 100 cae ligeramente, 0.02 por ciento, y negocia en seis mil 26 puntos. En el mercado bursátil de Francfort, el selectivo DAX resta 0.25 por ciento, hasta siete mil 759.30 puntos, en tanto que el CAC parisino pierde 0.65 por ciento, situándose en las tres mil 709.53 unidades.

En tanto, el FMI y varias agencias de calificación crediticia expresaron sus dudas al respecto: "las medidas adoptadas por los legisladores estadounidenses para evitar el "precipicio fiscal" no serán suficientes para sanear las finanzas públicas, esto es, reducir la deuda pública y el déficit fiscal del país a largo plazo".

En fin, a juicio de muchos analistas Estados Unidos deberán implementar más medidas de reducción del déficit si el país quiere rescatar su calificación de deuda "AAA" desde su actual panorama negativo, indicó el miércoles la agencia Moody's.